

# Unabhängige

PRATTELN

www.unabhaengigepratteln.ch

Fragestunde vom 6. November 2023

## Rücksichtslose Pflege der Grünanlage

Mit dem Bau des provisorischen Bushofs Augst Stundeglas wurde da, wo vorher ein öder Kiesplatz war und Occasionsautos standen, eine Grünanlage neu angelegt, mit Mergelwegen, Bäumen und einem Brunnen vom ESAF. Diese wird von der Bevölkerung sehr geschätzt. Längere Zeit war die neu angesäte Anlage gegen die Strasse bzw. die Trottoirs mit Holzpfählen und Kokosseilen geschützt. Diese aber wurden vor kurzem abgebaut.



An einem regnerischen Tag Mitte Woche 43 wurde die Anlage gemäht. Dabei fuhr die Arbeiter mit ihrem Pickup mit Anhänger rücksichtslos längs dem Mergelweg und parkierten neben dem Brunnen, halb im Gras, Dabei verursachten sie einigen Landschafts Schaden, wie die beiden Bilder zeigen.

***Ich wundere mich sehr, dass diejenigen, die eine solche Anlage pflegen, derart rücksichtslos mit ihr umgehen.***

Es erinnert sehr an die Geschichte mit der Wiese beim Bahnhof Salina Raurica, wo erst durch die Setzung von Kalkblöcken das Befahren verhindert wurde.

Ich bitte den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist dem Gemeinderat die Sachlage bekannt?
2. Wird der Schaden behoben?
3. Was unternimmt die Gemeinde, dass so etwas nicht mehr vorkommt?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Pratteln, 29. Oktober 2023

Christoph Zwahlen

